

Chorvereinigung Oberaargau CVOA

Am 24. März 2018 fand im Gemeindesaal Rütschelen die Delegiertenversammlung der Chorvereinigung Oberaargau CVOA statt.

Die Rütscheler Singlüt begrüssten die Delegierten und Ehrenmitglieder im festlich geschmückten Gemeindesaal mit einem Ständchen. Eine Freude, ihnen zuzuhören. Die Zugabe «Rock my soul» sangen sie mit allen Anwesenden zusammen.

Nachdem der Gemeindepräsident Stefan Hermann die Gemeinde Rütschelen vorgestellt hatte, eröffnete Präsident Paul Beyeler die Versammlung. Ausser dem entschuldigten Männerchor Langenthal waren alle Chöre vertreten. Im Traktandum Mutationen wurde Kassier Ivo Bisaz verabschiedet. Ivo Bisaz führte die CVOA-Kasse während vier Jahren sehr zuverlässig. Die Suche nach einer Nachfolge für Ivo gestaltete sich schwierig. Lange fand man keinen Ersatz. Im Januar 2018 wurde der Vorstand erlöst, es waren zwei Mitglieder gefunden: Der Vorstand konnte der Versammlung Andrea Kohler vom Gemischten Chor Busswil-Melchnau und Mirjam Schär vom Gemischten Chor Graben-Berken zur Wahl in den Vorstand empfehlen.

Mirjam Schär wurde als neue Kassierin, Andrea Kohler als Beisitzerin einstimmig gewählt. Präsident Paul Beyeler sowie die musikalische Leiterin Barbara Ryf-Lanz liessen sich nur noch für ein Jahr wählen und kündigten ihren Rücktritt per DV 2019 an. Die Suche nach Vorstandsmitgliedern geht also weiter. Die CVOA-

Kasse wird in den Jahren 2018/2019 vom neu gewählten Coeur par Coeur Attiswil revidiert.

Das zur Tradition gewordene Regionalkonzert wird am 8. September 2018 vom Coeur par Coeur unter dem Motto «Attiswil liegt am Meer» in Attiswil durchgeführt. Am 27. Oktober 2018 lädt die CVOA ihre Sängerinnen und Sänger zum Stimmbildungsnachmittag «Rock und Pop im Chor» mit Barbara Hahn ein. Die Präsidenten und Dirigenten trafen sich am 4. Februar zum jährlichen Gedankenaustausch. Für die Organisation der nächsten Delegiertenversammlung konnte der Männerchor Leimiswil gewonnen werden.

Die Chorvereinigung Oberaargau konnte in diesem Jahr 18 Ehrenmitglieder ehren. Zusammen singen sie seit sagenhaften 785 Jahren: Zwei Personen wurden für 60 Aktivjahre geehrt, drei für 50 Jahre, fünf Personen für 40 Jahre und neun Personen für 35 Jahre. Herzliche Gratulation! Hani Bracher sagt dazu: «Meine Mutter, der Vater und Bruder sangen schon im Chor, da geht man halt einfach auch. So lange in einem Chor aktiv zu sein ist nur dank guter Gesundheit möglich.» Stellt sich nur noch die Frage, ob man so lange aktiv singen geht, weil man bei guter Gesundheit ist, oder ob man bei guter Gesundheit ist, weil man singen geht!



Die Geehrten; zusammen singen sie 785 Jahre.